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ich muss docfred leider in fast allen Punkten recht geben.
Um in x Jahren ueberhaupt nochmal daran denken zu koennen, eine Chance zu haben uns in
der 1. Bundeslige wieder etablieren zu koennen, muesste dieser Verein komplett umstrukturiert
werden.
Ein neuer Vorstand zukunftsgewandter Vorstand jetzt, wuerde zumindest die Option einer
langfristigen Veraenderung, neuer Impulse, neuer Ausrichtungen mit sich bringen. Sportlich
finanziell heisst es aber mittelfristig leider auch nur Etablierung in der 2. BL.
So die Ausgangslage, nachdem wir in den letzten Jahren so viele Chancen haben liegen lassen.
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